



Face à Cyril Lignac

Valentine Lambert, d'Estavayer-le-Lac, s'apprête à faire ses débuts dans la nouvelle émission culinaire animée par le chef français. **PAGE 12**



Tradition à sauver

Dimanche, l'Abbaye de Moudon a couronné ses rois. Une fête que les deux sociétés organisatrices veulent préserver. **PAGE 17**



Dany et les chevaux

Daniel Dubois, alias Dany, est un passionné de chevaux. Il aime guider des groupes de cavaliers dans les bois du Jorat. **PAGE 24**

PROCHAIN TOUS MÉNAGES

Jeudi 12 septembre

La Broye

JOURNAL HEBDOMADAIRE DE LA BROYE ET DU VULLY VAUDOIS ET FRIBOURGEOIS

Soins oculaires à l'HIB

MÉDECINE Le centre ophtalmologique de la Broye ouvrira ses portes à la fin septembre. A la suite d'un partenariat entre l'HIB et un prestataire privé, les yeux des patients broyards pourront être soignés. **PAGE 5**



Succès de la bénichon!

ESTAVAYER-LE-LAC Durant trois jours, la ville a vibré au rythme de la 23^e édition de la Bénichon staviacoise qui a fait le plein. Preuve que ce rendez-vous est devenu incontournable avec, notamment, le concours de la meilleure moutarde de bénichon. Tandis qu'une jeunesse est en train de se recréer dans la Cité à la Rose. **PAGE 9**

Vingt-cinq ans de passion pour le cheval à Avenches



La course de chars romains, un must des animations d'anniversaire.

PHOTO DR/ARCHIVES

FESTIVITÉS L'Institut équestre national d'Avenches (IENA), un site dédié au cheval, unique en Suisse, est né voici 25 ans. Cheval Passion se prépare à vivre sa 2^e édition entre le 7 et le 15 septembre et à mettre en valeur les infrastructures et installations de l'IENA. En 25 ans, l'institut qui était déjà sans égal par ses infrastructures

est devenu indispensable par sa philosophie. Pour fêter son anniversaire, le public, qu'il soit averti ou béotien, trouvera à Avenches un panorama presque exhaustif de la relation homme, ou l'on devrait plutôt dire femme-cheval. Et une pluie d'animations et de compétitions en guise de festivités. **LIRE EN PAGE 3**

POINTS FORTS

Broye
Neuf musiciens broyards au Tattoo d'Edimbourg **PAGE 3**



Lucens
Un club pour les boguets de la Broye **PAGE 12**

Payerne
Départ de l'abbé Luc de Raemy **PAGE 13**

SPORT

Athlétisme
Des Broyards dans l'ambiance d'Athletissima **PAGE 20**



Football
Portalban/Gletterens et Pascal Opliger face à un défi **PAGE 21**

Lutte suisse
Expérience dépayssante pour un Grangeois au Canada **PAGE 22**

Course à pied
Le plaisir de courir près de chez soi à Saint-Aubin **PAGE 23**

SERVICES

Avis mortuaires **PAGE 18**

A ne pas manquer! Cinéma **PAGE 19**

Mémento Services religieux **PAGE 19**

Entre nous

PAR PHILIPPE CAUSSE

L'homme est-il vraiment fait pour voler? Entendons-nous bien, je parle de s'élever dans les airs et non de glisser sa main dans le tiroir-caisse dès que le vendeur a le dos tourné. Quitter le plancher des vaches pour se téléporter très loin au soleil fait désormais partie des us et coutumes de nombre de nos concitoyens. La période n'est pourtant pas faste pour

l'aviation moderne. Si je ne craignais pas le vilain jeu de mots, je dirais même que ça vole bas en ce moment. Lors d'une escale forcée dans un pays non prévu au programme, un pilote a enlisé les roues de son appareil dans l'herbe, poussant quelques centaines de touristes à poser pied à terre pour attendre un autre aéronef. Ce dernier, plus petit, ne pourra en embarquer qu'une partie, prouvant par la même occasion que rentrer du Kazakhstan en stop n'est pas donné à tout le monde. Vols annulés à la der pour des raisons plus ou moins nébuleuses, passagers oubliés ou refusés faute de suffisamment de sièges à bord, et ce malgré leur titre de transport valable, ça ne s'in-

vente pas! Pire, des turbulences imprévisibles sont de plus en plus fréquentes. L'une d'entre elles a transformé un long courrier en fêtu de paille avant que les malheureux accidentés ne reprennent leurs esprits 2000 mètres plus bas, frissons garantis. En revanche, c'est par manque de boulons qu'un Boeing a perdu sa porte latérale en plein vol, sans doute un mécanicien dans la lune. N'oubliant pas qu'Icare s'était brûlé les ailes en voulant tutoyer le soleil, je franchis régulièrement le marchepied de nos trains, rassuré de rester vissé au sol à regarder de paisibles paysages défilier sous mes yeux, la tête en toute sécurité dans les étoiles.



La Broye

026 662 48 88
redaction@labroye.ch

PUBLICITÉ

DÈS CE SOIR ET JUSQU'À SAMEDI

AVENCHES TATTOO

Photo: Rawkingphoto

25 YEARS ANNIVERSARY

CIC
DIMAB GROUPE
CHARDONENS BOISSONS
LA LIBERTÉ
RTS

☎ 026 676 99 22
🌐 avenchestattoo.ch